

Oberschule Söhle lud Grundschüler ein:

Willkommens- und Kennlerntag begeisterte



Söhle (r). Am 20. Februar besuchten 84 Viertklässler der Grundschulen Söhle, Nettlingen, Hoheneggelsen, Hohenassel und einige Schüler aus dem Bereich Salzgitter zum Willkommens- und Kennlerntag die Oberschule Söhle. Pünktlich um 9 Uhr ging es nach einer Begrüßung der Schulleiterin Frau Sykulla los. Die Schüler der Klasse 9b führten die Grundschüler zu vier Stationen, aufgeteilt nach Farbgruppen. Über den ganzen Vormittag hinweg waren diese Schüler Begleiter, Ansprechpartner und Motivatoren und beantworteten jede Frage höf-

lich und ausführlich für die Viertklässler.

In der Sporthalle konnten die Kinder mit Unterstützung einzelner Schüler aus der Klasse 8a einen Geräteparcours ausprobieren. Eine weitere Station war der Technikraum: hier fertigten die Viertklässler ein Geobrett an, welches sie direkt mit nach Hause nehmen konnten. Im Kunstraum konnten die Schüler mit der Siebdrucktechnik eine eigene Tasche gestalten, auch diese durften sie mit nach Hause nehmen. Drachen, Einhörner und Minions waren die Renner bei den Motiven und begeisterten sogar die be-

gleitenden Lehrerinnen.

Auch die Präsentation der Arbeit mit den iPads nahm eine besondere Rolle des Rundgangs ein. Die Grundschüler bekamen hierbei einen ersten Vorgeschmack über die Einsatzmöglichkeiten dieses besonderen Aushängeschildes der Oberschule Söhle. „Es ist total toll hier, ich möchte am liebsten gleich bleiben.“, sagte eine Schülerin aus Hoheneggelsen.

Für das leibliche Wohl der Kinder sorgte die Schülerfirma, sie bewirtete die Kinder mit einer Brezel und einem Getränk.

Kathrin Harms